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今日投诉

! ! ! !昨天，市政府副秘书长、浦东新
区区委副书记、区长孙继伟做客
!"#$夏令热线广播访谈———“区长
面对面”，成为今年“夏令热线”与市

民面对面的首位区长。除了拆违、乱
设摊等城市管理顽疾的对策外，孙
继伟就市民关心的新能源车小区充
电桩配置问题表示，浦东新区鼓励
商品房小区或者有条件的小区将充
电桩的布点、布局做好，目前正在做
一些前期的准备和研究。

鼓励布局充电桩
居住在张杨路国际华城小区的

业主章女士致电“夏令热线”称，她
于今年 %月买了一台特斯拉电动汽
车，打算在自家的车库安装一个充
电桩，但浦房物业以目前没有法律
依据为由，不同意章女士安装充电

桩和电表。
对购买和使用新能源汽车，孙

继伟首先表示了肯定：“你主动使用
新能源汽车，政府应该支持。”孙继
伟说，政府是鼓励和支持新能源汽
车发展的，但目前新能源汽车尤其
是充电桩还是一个新生事物。政府
鼓励商品房小区或者有条件的小区
将充电桩的布点、布局做好。

昨天下午，有关部门对这个
问题也给出了回复：洋泾街道、洋
泾房产办事处将尽快牵头协调电
力公司、物业公司、业委会、居委
会等到实地察看，并协调解决具
体事宜。

治理顽症靠智慧
马路乱设摊是“夏令热线”投诉

的老问题。昨天第一位打进电话的
市民反映的就是金科路地铁站附近
的乱设摊问题。孙继伟表示，乱设摊
问题要用合理的方式进行疏导，但
同时也要看到，大量的消费需求、大
量的人流意味着在地铁站、交通枢
纽的周边确实需要适当的商业设施
布局。如何平衡乘客的利益、摊贩的
利益、商家的利益，考验管理智慧。
根据上海城建热线 #!&'(的统

计，在浦东新区市民投诉举报的最新
问题中，排名第一的是违法建筑类，其

中有一位市民近两个月已 '%次重复
反映同一地区的违法建筑问题。
孙继伟回应称：“违法建筑问题

和乱设摊问题一样，都属于一个城
市的顽症，违法建筑在浦东确实是
比较严重的一个现象，群众的反映
和我们所掌握的情况大致是一样
的。今年区委区政府对于违法建筑
还是给予高度的重视，我们提出了
要打一场歼灭战的要求。”
他介绍说，浦东新区的目标是

要把违法建筑的增量控制住，保证
违法建筑的零增长。从 &月份至今，
浦东违法建筑的拆除量已经达到
!""万平方米。 本报记者 陈杰

研究#特斯拉的烦恼$

###浦东新区区长孙继伟做客$夏令热线%

现场访谈

! ! ! !本报讯 （记者 陈杰）昨天上
午，浦东新区区长孙继伟做客 !"'$

夏令热线广播访谈———“区长面对
面”，接听市民反映的夏令民生问
题。就市民反映的乱设摊、房屋渗水
等问题，浦东新区相关部门立即采
取措施，并于昨天下午将初步处理
结果通报给本报。

金科路地铁站
劝离占道设摊
市民刘先生来电反映，轨交 !

号线金科路站 &号出口附近占道设
摊现象严重，经查属实。此处的绿化
带正在实施汇智国际商业广场配套
绿化改造工程，现场设置了塑料施
工围栏。有违法当事人在人行道设
摊影响了行人通行。
昨天上午 '"时 ')分许，浦东

城管执法局执法支队张江园区中
队、张江中队、机动中队先后到达现
场。'$名城管队员和 '&名辅助人
员对祖冲之路北侧、金科路东侧以
及祖冲之路南侧、金科路西侧的 !"

余个流动摊位的摊主进行了教育和
劝离。
下阶段，浦东城管执法局、执法

支队将积极协调张江镇、张江管委
会落实长效管理措施，并已责成张
江园区中队、张江镇中队联合执法，
对乱设摊加大执法整治和监管力
度。同时做到堵疏结合，完善商业配
套，进一步满足居民的需求。

朗诗未来树二期
签发整改通知
市民甘先生来电投诉，朗诗未

来树二期住宅小区存在房屋渗水等
质量问题。经核查，这个住宅小区由
上海朗宏房地产有限公司开发建
设，位于浦东新区祝桥镇秋亭路。业
主甘先生表示，今年 !月份拿到房
子后，他发现屋顶渗水严重，报修

后，房产商也安排施工单位前来维
修，到现在一共维修了 %次，但仍有
渗水现象。
昨天下午，浦东新区建交委有

关部门和工程参建的建设、施工、监
理以及物业代表一起到他家中，发
现甘先生反映的问题属实。
浦东新区建交委已签发书面整

改通知书，责令上海朗宏房地产有
限公司针对该住宅小区存在的顶楼

屋面渗水问题，分析原因并编制相
应的专项维修方案，专项维修方案
需由设计单位确认。建设单位应积
极与业主沟通，维修队伍应认真负
责、技术过硬，确保维修质量。至于
甘先生提出的由于房屋渗水造成他
不能装修、只能租房生活而产生的
经济补偿，建议由开发商和业主协
商达成一致意见。浦东新区建交委
将进一步跟踪处理。

相关部门接市民投诉立即行动

监管设摊落实人 修理渗水拿方案

!

!

!号线金科路站 "号出口周围被小摊占据 志愿者 高宇辰 摄
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孙 继

伟!对，浦东
既有非常国
际化的中心
城区，同时
也有农业化
地区，应该
说差别非常
大。在平时
公共政策的
实施中，考
虑到公平、
公正，都是
管理者要面
临的问题。
这些年，浦
东新区在政
策设计上充分考虑南北差异，
原南汇地区以及陆家嘴等城
市化地区的差异，在公共资源
配置方面、政策方面，我们都
充分考虑到。应该说，这两年
差异、差距在缩小。
市民聂先生!我是个盲人!

听浦东的盲人朋友说!浦东有

居家养护的优惠政策!我就把

闸北区的房子卖掉了!贴钱买

了浦东的房子!结果住过来才

被告知!不能享受这些政策"

孙继伟! 听到这样的情
况，我的心里也不是滋味。我
想请区残联了解一下具体情
况，然后根据新区的一些政
策，和市里的政策情况再对照
一下。只要在政策框架里能享
受的，我们尽量让您享受。这
是一个。第二个，我想请金杨
街道残联上门关心您的具体
情况，如果您在生活等各方面
有什么实际困难，我们请街道
残联来帮助您。对困难群体的
帮助其实没有尽头。您卖了房
子来到浦东，我们应该为您提
供好服务。
本报记者 陈杰 志愿者 丁润

百姓提问
区长回应

! 孙继伟 高宇辰 摄

! ! ! !! 黄浦区张女士! 青岛路 #$

号#农家小厨$每天 $%%&&'次日 &"%

&&跨门营业!影响周边居民&

! 长宁区朱先生! 淮海西路

"()弄的建筑工地夜间施工! 噪声

扰民&

! 松江区顾先生!闵塔公路近

辰塔路向西 $&&米的北面路段有路

面下陷情况!影响交通&

! 闸北区夏先生!闸北区场中

路 !(&$弄小区门口由于地面开挖!

地面上覆盖了钢板! 来往的车辆经

过后产生很大噪声! 严重影响到附

近小区居民的休息&

! 闸北区胡女士!西藏北路蒙

古路段夜间施工!噪声扰民!且该工

地不具备夜间施工证& 居民多次反

映!但至今仍未得到处理结果&

! 崇明县王先生!林风公路东

风农场水源发黄! 居民担心水质影

响身体健康&

! 闸北区孙先生!平顺路汾西

路存在乱设摊现象! 摊位高达上百

只!双休日一般会全天设摊!声音吵

闹&

! 黄浦区唐女士!蒙自路 (*&

弄 $号至 $"号的路灯因平改坡施

工而被损坏!至今尚未修复!导致居

民夜晚出行受到影响&

! 宝山区沈先生!殷高路逸仙

路水泥路面上有两块钢板未垫平!

来回车辆轧过发出强烈噪声! 此现

象已经持续多日&

! 黄浦区张女士! 永泰街 $!

号一处厂房被违法改建!并搭成 )%

间房间群租! 最近又安装了一排空

调散热器!严重影响居民生活&

! 黄浦区陆先生!人民路梧桐

路每天当环卫车辆抽完粪便后!路

面会遗留大量粪便! 环卫人员不及

时冲洗&

志愿者 苏洁 李诗曼 整理


